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Registro Nº 2/2024 
 

Goiânia, 14 de maio de 2024. 

Horário: 14h05 - 16h. 

Endereço:Universidade Federal de Goiás - R. 235, 307 - Setor Leste Universitário, 

Goiânia - Goiânia - GO. 

 

 

Membros presentes e representações: 

1. Ana Carolina Cardoso Soares - convidada pela Secretaria Municipal de 

Educação (SME). 

2. Bárbara Lopes - suplente do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 

Adolescente de Goiânia (CMDCA). 

3. Clemerson Elder Trindade Ramos - convidado pela SME. 

4. Elcivan Gonçalves França - titular do Conselho Estadual de Educação (CEE). 

5. Fernanda Alves de Oliveira - suplente do Fórum Goiano de Educação Infantil. 

6. Juliana Araújo de Melo - convidada pela SME. 

7. Karine Nunes de Moraes - titular da Universidade Federal de Goiás (UFG). 

8. Kênia Ribeiro da Silva Hidalgo - titular do Instituto Federal de Goiás (IFG). 

9. Maria Rachel Leone Furtado - titular do Sindicato dos Estabelecimentos 

Particulares de Ensino de Goiânia (SEPE). 

10. Napoleão Batista Ferreira da Costa - Titular do Sindicato dos Trabalhadores 

em Educação no Estado de Goiás (Sintego). 

11. Rita de Cássia Baileiro Rodrigues - titular do Fórum Goiano de Educação de 

Jovens e Adultos. 

12. Rosirene Dias Rosa - convidada pela SME. 

13. Rui Rocha Gomes - servidor da Secretaria de Educação do Estado de Goiás. 

(SEDUC) e convidado pelo Fórum Municipal de Educação. 

14. Sueid Mendonça de Carvalho - titular da SEDUC. 

15. Thabyta Lopes Rego - titular da SME. 
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 1º ponto da pauta - Informes: 

● Karine: apresentação da situação da greve dos administrativos da 

universidade, iniciada dia 11/03 e dos docentes, iniciada em 07/05. Mesmo 

neste cenário, o Fórum poderá continuar se reunindo na Faculdade de 

Educação porque não se trata de uma atividade da universidade. 

● Napoleão: informação da pauta de reconstrução do plano de carreira dos 

professores da rede pública estadual e da luta do sindicato pela valorização 

dos profissionais da educação. 

● Elcivan: relato sobre a elaboração da política de atendimento em tempo 

integral a ser encaminhada aos conselhos municipais e inclusão dessas 

políticas no Sistema Integrado de Monitoramento e Execução e Controle 

(SIMEC), que teve dilação do prazo até o final do ano. 

● Sueid:  descrição da responsabilidade da SEDUC na pactuação das escolas 

de tempo integral no estado e a pactuação para as escolas do AlfaMais de 

todos os municípios do estado. 

● Bárbara: explicação sobre a atuação do Instituto EcomAmor no trabalho com 

projetos de educação socioambiental no estado e sobre a participação no 

Comitê de Participação de Adolescentes (CPA-GO), que funciona com o apoio 

do Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente (CEDCA-GO). 

● Rita de Cássia: explicação sobre a atuação do Fórum Goiano de EJA. Convite 

para o encontro regional que acontecerá em 12 e 13 de junho na PUC 

Humanidades. Fernanda Oliveira: convite para o encontro regional do Fórum 

Goiano de Educação Infantil que acontecerá em Campo Grande, na UFMT, e 

para o encontro estadual que ocorrerá em duas semanas. Informe sobre o 

encontro nacional que acontecerá no segundo semestre. 

● Clemerson Elder: descrição do trabalho da gerência de EJA da SME de 

Goiânia, quanto à discussão da política de EJA, com o apoio do Fórum Goiano 

de EJA, quando refletem sobre as metas e estratégias do PME, com foco em 

acesso e permanência. 

● Rosirene: disponibilização das contribuições do Núcleo de Estatística e 

Avaliação (NEEAV) da SME para o acompanhamento e monitoramento do 

Plano Municipal de Educação. 

● Maria Rachel: disponibilização da representação do SEPE para a continuidade 

do trabalho do Fórum. 
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● Kênia: informe sobre a situação da greve do IFG que ocorre há dois meses, 

quando estão funcionando apenas atividades essenciais. 

 

2º ponto da pauta - Estágios curriculares dos cursos de licenciatura: 

 

Karine sugeriu que a solicitação de apoio da profª. Dra. Valdeniza Maria Lopes 

da Barra, sobre reconhecimento do trabalho do professor da escola básica junto aos 

estágios curriculares dos cursos de licenciatura fosse suspensa, para que a referida 

professora esteja presente na próxima sessão plenária, em 11/06, com objetivo de 

realizar exposição sobre o projeto para que Fórum defina sobre o apoio. A sugestão 

foi acatada por unanimidade. 

 

3º ponto de pauta - Indicadores educacionais para o monitoramento do Plano 

Municipal de Educação: 

 

Rui apresentou informações sobre os indicadores educacionais para o 

monitoramento do Plano Municipal de Educação (PME). Orientou que os dados sejam 

extraídos do Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira 

(INEP) e do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE), sendo que os 

microdados do IBGE da região metropolitana e da capital podem ser acessados pela 

plataforma SIDRA. Apresentou dados de algumas metas como exemplo. Explicou que 

o monitoramento e acompanhamento é realizado apenas com dados das metas, uma 

vez que muitas estratégias são qualitativas e não há coletas de dados que possibilitem 

esse tipo de análise. 

Sueid informou que a SEDUC fará uma live para todos os municípios 

aprenderem a extrair os dados para monitorar o PME, o que poderá ajudar o trabalho 

dos Grupos de Trabalho (GT) deste Fórum. 

Alguns membros se posicionaram sobre a dificuldade de identificar os dados a 

serem extraídos. 

 

 

 

Encaminhamentos: 
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- Rui será convidado para nova participação visando colaborar de 

maneira mais específica com as necessidades de cada GT. 

- Temas, sugeridos por membros presentes, a serem debatidos nas 

próximas sessões: formação de professores; financiamento da 

educação; gestão democrática; desafios e possibilidades para o 

próximo PME.  

 

Registro realizado por: Thabyta Lopes Rego (Secretária do FME/Goiânia). 

 

 

 
Karine Nunes de Moraes 

Presidenta do FME/Goiânia 
 

 

 

 

 

 


